

Appel pour le climat
Appeal on climate change

Paris - 27 novembre 2015

Paris - 27 November 2015

Appel pour le climat

Paris, 27 novembre 2015

Au moment où va s'ouvrir en France la COP21, l'industrie de l'assurance et de la réassurance réunie à Paris lance un appel à l'ensemble des parties prenantes aux négociations sur le climat.

La COP21 est un événement crucial : la conférence doit aboutir à un nouvel accord, applicable à tous les pays, qui limitera le réchauffement climatique à 2°C d'ici la fin du siècle.

Nous, assureurs et réassureurs, sommes engagés dans la lutte contre le changement climatique à trois titres : nous indemnisons les conséquences des aléas naturels, nous organisons la prévention, nous finançons l'économie en investissant sur le long terme.

Nous sommes convaincus qu'une croissance forte et durable ne peut être atteinte que par la gestion active des risques climatiques et leur inclusion dans les stratégies économiques et les décisions d'investissements.

C'est pourquoi, nous, représentants européens et internationaux du secteur de l'assurance et de la réassurance, sommes pleinement engagés dans la protection de l'environnement et du climat et appelons de nos vœux le succès de la COP21.

Appeal on climate change

Paris, 27 November 2015

As France prepares for COP21, the insurance and reinsurance industries, gathered in Paris, have launched an appeal to all parties to the climate negotiations.

COP21 is a crucial event: the conference aims to reach a new agreement, applicable to all countries, which will limit global warming to 2°C by the end of the century.

We insurers and reinsurers are engaged in the fight against climate change in three ways: we compensate the consequences of natural hazards, we organize prevention strategies, and we finance the economy by investing in the long-term.

We believe that strong and sustainable economic growth can be achieved through the active management of climate risks and their inclusion in economic strategies and investment decisions.

Therefore, we, European and international representatives of the insurance and reinsurance industries, are fully committed to protecting the environment and climate, and are calling for the success of COP21.

Soutiens / Supports

Association Française de l'Assurance

Insurance Europe

Association of British Insurers

Association des Compagnies d'Assurances et
de Réassurances du Grand-Duché de
Luxembourg

Associazione Nazionale fra le Imprese
Assicuratrici

Associação Portuguesa de Seguradores

Assuralia

All Russian Insurance Association

Fédération des Sociétés d'Assurances de
Droit National Africaines

Federación Interamericana de Empresas de
Seguros

Finance Norway

Federation of Finnish Financial Services

Fédération Marocaine des Sociétés
d'Assurances et de Réassurance

Fédération Tunisienne des Sociétés
d'Assurance

Gesamtverband der Deutschen
Versicherungswirtschaft

Hellenic Association of Insurance
Companies

International Cooperative and Mutual
Insurance Federation

Insurance Association of Cyprus

Insurance Ireland

Magyar Biztosítók Szövetsége

Malta Insurance Association

Türkiye Sigorta Birliği

Unión Española de Entidades Aseguradoras
y Reaseguradoras

Uniunea Națională a Societăților de
Asigurare și Reasigurare din Romania

Verbond van Verzekeraars in Nederland

Verband der Versicherungsunternehmen
Österreichs

